

Nr. 5 / Januar 2024, Köln
#ISM #ISMFamilie #sweetweekcologne

Ekachai Savetsomphob gewinnt ISM Award 2024

Ehrung für Beitrag am thailändischen Süßwarenmarkt

Ekachai Savetsomphob, Managing Director des größten thailändischen Importunternehmens für Lebensmittel und Snackprodukte, wird mit dem ISM Award 2024 für seinen Beitrag zur Süßwaren- und Snackindustrie in Thailand ausgezeichnet. Seit der Gründung von Sino-Pacific im Jahr 1970 durch seinen Vater hat er die Entwicklung des Marktes maßgeblich beeinflusst.

In den 1970er Jahren, als der Süßwarenmarkt in Thailand hauptsächlich auf Bonbons beschränkt war, erkannte Ekachai Savetsomphob die Möglichkeit, den Schokoladenmarkt in Thailand zu etablieren. Trotz fundamentaler Herausforderungen, wie der begrenzten Anzahl von klimatisierten Verkaufsstellen, führte er die erste Schokoladenmarke, Van Houten, ein. Diese mutige Entscheidung legte den Grundstein für einen beeindruckenden Erfolg mit Sino-Pacific, dessen Marktanteile im Jahr 2023 bei 60% in der Schokoladenkategorie, 35% bei Bonbons & Gummis, 25% bei Keksen und 15% bei Snacks liegen.

Die Familie Savetsomphob, seit 1973 in der Lebensmittelbranche tätig und maßgeblich am thailändischen Markt beteiligt, verfolgte beim Import von Schokolade nach Thailand nicht nur geschäftliche Interessen. Vielmehr hatten sie die Vision, den Markt zu transformieren.

In einem tropischen Land wie Thailand hatte Qualitätssicherung von Schokoladenprodukten für Ekachai Savetsomphob von Anfang an oberste Priorität. Seine professionelle Ausbildung durch Allied Chocolate Company Limited, insbesondere im Bereich der Schokoladenqualität, ermöglichte es ihm, eine kontinuierliche Luftkonditionierung in der gesamten Logistikkette zu implementieren.

Sein außerordentlicher Beitrag für die Weiterentwicklung der Süßwaren- und Snackbranche wird auf der ISM von einer internationalen Jury aus Vertreterinnen und Vertretern von Industrie, Handel und Wissenschaft ausgezeichnet.

Für Ekachai Savetsomphob und das Unternehmen ist der ISM Award eine große Ehre. „Der ISM Award reflektiert nicht nur meinen persönlichen Erfolg, sondern auch den Erfolg des gesamten Teams und die Unterstützung aller, die mich auf diesem Weg begleitet haben. Es ist eine Motivation, weiterhin einen bedeutenden Beitrag zum thailändischen Süßwarenmarkt zu leisten und die Branche mit Innovationsgeist zu prägen“, betont Ekachai Savetsomphob. Die Verleihung des ISM Awards 2024 findet im Rahmen des festlichen ISM-Dinners am Messe-Sonntag, 28. Januar, statt. Die Laudatio hält Pablo De Abadal, Senior Commercial Manager bei Sino Pacific Trading. Savet Savetsomphob, Sohn des Preisträgers, nimmt den ISM Award für seinen Vater



ISM
28.01. - 31.01.2024
www.ism-cologne.de

Ihr Kontakt bei Rückfragen:
Presseteam ISM
Telefon
+49 176 2017 8715
E-Mail
presse@ism-cologne.de

Koelnmesse GmbH
Messeplatz 1
50679 Köln
Postfach 21 07 60
50532 Köln
Deutschland
Telefon +49 221 821-0
Telefax +49 221 821-2574
info@koelnmesse.de
www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:
Gerald Böse (Vorsitzender)
Oliver Frese

Vorsitzende des Aufsichtsrats:
Oberbürgermeisterin Henriette
Reker

Sitz der Gesellschaft und
Gerichtsstand: Köln
Amtsgericht Köln, HRB 952

entgegen.

Seite

2/3

Veranstalter der ISM sind die Koelnmesse und - als ideeller Träger - der Arbeitskreis Internationale Süßwaren-Messe - AISM.

Über Sino-Pacific

1970 war Sino-Pacific der allererste Importeur und Hauptvertriebshändler von Van Houten Kakaopulver für die industrielle Verwendung. Kurze Zeit später beschloss das Unternehmen, Van Houten-Schokolade hinzuzufügen. Diese war eine der ersten Schokoladenmarken, die auf dem thailändischen Lebensmittelmarkt eingeführt wurde. Dank des Engagements des Unternehmens und seiner über 40-jährigen Erfahrung wurde Sino-Pacific schließlich zum größten Importeur von Lebensmitteln und Süßwaren in Thailand. Heute gibt es insgesamt 6 Hauptproduktangebote, darunter: Schokoladen, Süßwaren, Snacks, Kekse, Getränke und andere Produkte für industrielle Zwecke. Bis heute besteht das Sortiment aus fast 70 Marken aus aller Welt.

Koelnmesse - Branchen-Messen für die Ernährungs-Industrie: Die Koelnmesse ist international führend in der Durchführung von Ernährungsmessen. Veranstaltungen wie die Anuga und die ISM sind fest etablierte weltweite Leitmessen am Standort Köln. Mit der Anuga HORIZON in Köln geht ein zusätzliches Eventformat für die Innovationen der Foodbranche an den Start. Darüber hinaus präsentiert die Koelnmesse in wichtigen Märkten rund um die Welt, z.B. in Brasilien, China, Indien, Japan, Kolumbien, Thailand und den Vereinigten Arabischen Emiraten, zahlreiche Foodmessen mit unterschiedlichen branchenspezifischen Schwerpunkten und Inhalten. Mit diesen globalen Aktivitäten bietet die Koelnmesse ihren Kunden maßgeschneiderte Events und regionale Leitmessen in unterschiedlichen Märkten, die ein nachhaltiges internationales Business garantieren. Im Bereich Ernährungstechnologie ist die Koelnmesse mit ihren weltweiten Leitmessen Anuga FoodTec und ProSweets Cologne sowie ihrem globalen Netzwerk mit weiteren Veranstaltungen ebenfalls bestens aufgestellt.

Weitere Infos: <https://www.ism-cologne.de/die-messe/messen-der-branche/>

Die nächsten Veranstaltungen:

THAIFEX - HOREC Asia - Elevating the hospitality industry to new heights, Bangkok
06.03. - 08.03.2024

Anuga Select Brazil - International Trade Show Exclusively for the Food and Beverage Sector, São Paulo 09.04. - 11.04.2024

ISM Japan - The Heart of Sweets and Snacks in East Asia, Tokio 10.04. - 12.04.2024

Anmerkung für die Redaktion:

Fotomaterial der ISM finden Sie in unserer Bilddatenbank im Internet unter www.ism-cologne.de im Bereich „News“. Presseinformationen finden Sie unter www.ism-cologne.de/Presseinformation

Bei Abdruck Belegexemplar erbeten.

ISM im Social Web:

<https://www.facebook.com/cologne.ism/>

<https://www.linkedin.com/showcase/ism-cologne>

Seite
3/3

Ihr Kontakt bei Rückfragen:
ISM Presseteam

Koelnmesse GmbH
Messeplatz 1
50679 Köln
Deutschland
Telefon: +49 176 2017 8715
E-Mail: presse@ism-cologne.de
www.koelnmesse.de